

La sede de la UNED en Elda clausuró el curso académico ante más de 200 alumnos

31/05/2024



El acto se llevó a cabo en el Museo del Calzado.

La sede de la UNED en Elda celebró el pasado lunes, día 27 de mayo, el acto de clausura del curso académico 2023/24. La Orquesta y Coro de la UNED de Elche actuó ante los más de 200 alumnos que abarrotaron el Salón de Actos en el Museo del Calzado.

José Manuel Guardia, Coordinador de la UNED en Elda, hizo lectura de la memoria de actividades que se han realizado a lo largo del curso académico y remarcó la importancia que cultural y socialmente tiene la UNED en nuestra comarca, además como espacio de encuentro de una gran parte de la población que tiene un interés por la cultura, el debate y la formación.

El acto lo presidió el concejal concejal de Relaciones con la Universidad del Ayuntamiento de Elda como principal entidad patrocinadora de la sede de Elda, Enrique Quílez, y el director de la UNED en Elche, Paco Escudero. En sus palabras destacaron el papel que ha jugado y juega la UNED en la ciudad y en la comarca, como motor dinamizador de la formación superior, así como su importancia en la cohesión social e integración de colectivos que vieron su educación truncada por diversos motivos, para quienes esta universidad ofrece una segunda oportunidad.



El profesor David Jimeno, tutor de Inglés en la UNED, dio a lección de Clausura, en la cual destacó la formación que ofrece la UNED y cómo optar por esta formación puede cambiar tu vida.

El acto finalizó con la entrega de un reconocimiento a

todos los alumnos de este curso y una invitación a su matricularse en estas enseñanzas superiores el próximo año